



Accident dramatique à bord d'un train à Pierrelatte, entre Montélimar et Orange L'UNSA-Ferroviaire présente ses condoléances

Un accident dramatique a eu lieu jeudi 8 septembre à Pierrelatte, entre Montélimar et Orange.

Trois passagers ont voulu descendre du train en marche. Les voyageurs sont descendus une fois le signal de départ donné. Deux d'entre eux ont réussi à descendre. La troisième personne, une dame âgée de 61 ans, a entamé sa descente alors que le train redémarrait. Grièvement blessée, elle est décédée 30 minutes après l'accident.

L'UNSA-Ferroviaire présente ses sincères condoléances à la famille de la victime.

L'enquête en cours déterminera s'il s'agit d'une erreur humaine ou d'un problème technique. D'après les premiers éléments, les personnels de bord ont bien respecté toutes les mesures de sécurité.

L'UNSA-Ferroviaire suivra de près les résultats de l'enquête et assistera les personnels éventuellement mis en cause.



Roger DILLESEGER

Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Stéphane CRESPIN

Secrétaire régional UR PACA
06 64 33 03 71

Nathalie WETZEL

Secrétaire Fédérale commercial Voyageurs
06 61 20 08 99